Recommended Dose: Adults and Adolescents (over 13 years): Take one teaspoon
two times daily with meals or as recommended by your healthcare practitioner.
Children (4-13 years): Take one teaspoon daily with a meal or as recommended
by your healthcare practitioner. Infants and Children (2 months-3 years): Take
7 teaspoon daily with a meal or as recommended by your healthcare practitioner.
Guaranteed to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, sodium, sugar,
artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives or dairy products. Quality
Assurance: Vacuum-sealed for your protection and for product freshness. Do not use
if outer seal is missing or broken. Refrigerate after opening. Like extra virgin olive o,
Cod Liver Oil Forte may occasionally become cloudy in cold conditions. This is perfectly
normal and in no way affects the quality of the oil. Keep out of reach of children.
Posologie : Adultes et adolescents (de plus de 13 ans) : Prendre une cuillere a thé
deux fois par jour aux repas ou selon |'avis de votre praticien. Enfants (4-13 ans) :
Prendre une cuillére a thé une fois par jour au repas ou selon l'avis de votre praticien.
Nourrissons et enfants (2 mois-3 ans) : Prendre % cuillére a thé une fois par jour
au repas ou selon l'avis de votre praticien. Contenu garanti : Sans addition de blé,
d‘amidon, de levure, de gluten, de mais, de sodium, de sucre, de colorants ou d'aromes
artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits d'origine laitiere.
Qualité assurée : Scellé sous vide pour votre protection et pour préserver la fraicheur
du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou
brisé. Réfrigérer aprés l'ouverture. Tout comme I'huile dolive extra-vierge, le produit
Cod Liver Qil Forte peut devenir trouble lorsqu'il est conservé a basse température.
Cette réaction est tout a fait normale et n'influe en rien sur la qualité de I'huile. Garder
hors de la portée des enfants.

GENESTRA BRANDS

Cod Liver Oil Forte

VITAMIN + ESSENTIAL FATTY ACID FORMULA
FORMULE DE VITAMINES ET D’ACIDES GRAS ESSENTIELS
NPN 80014858

Supports the maintenance of cognitive function and healthy bones, teeth,
eyesight and skin. Supports healthy bone growth, and helps to support the
development of the brain and nerves in children up to 12 years of age.
Favorise le maintien des fonctions cognitives et de la santé
des os, des dents, de la vision et de la peau. Favorise une saine ity
croissance des os et contribue au développement du cerveau Tested
et du systéme nerveux chez les enfants de moins de 12 ans. Qualité

300 miLiquid | Liquide

EACH TEASPOON (5 ml) CONTAINS/ CHAQUE CUILLERE A THE (5 ml) CONTIENT:
Cod LIVer Ol ... 4440 mg
Yielding
DHA (Docosahexaenoic Acid)
EPA (Eicosapentaenoic Acid)

.... 466 mg
.377mg

Total Omega-3 Fatty Acids . . 1110 mg
Vitamin A (vitamin A palmitate/co g RAE /2667 IU
Vitamin D (cholecalciferol/cod liver oil) ................cooevinins 7.5meg /300U
Huile de foie demorue. ...........ooooiiiiiiii 4440 mg

Rendement
ADH (Acide docosahexaénoique). . ... .... 466 mg
AEP (Acide eicosapentaénoique). . ... ....377mg

Acides gras 0méga-3 totaux ............oooviririiiniiiiiiieean 1110 mg
Vitamine A (palmitate de vitamine A/

huile de foie de morue)

Vitamine D (cholécalciférol/huile de foie de morue) .

..800 meg EAR/ 2667 Ul
7,5meg /300 Ul

Non-Medicinal Ingredients: Natural lemon and sweet orange oils, natural mixed tocopherols
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BARCODE LOCATION
883196 10741

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8




